

### 《校訓》自主・友愛・勤労

4月初旬に満開だった桜も、今は葉桜へと姿を変え、それに変わるように、校庭では、ツツジが満開を迎えています。

令和7年度が始まって、3週間ほどが経過しました。各教室をまわって、感じることは、特に3年生の授業中の雰囲気が大きく変わったということです。意見交換の場、発言の場、先生の話聞く場、それぞれの場面転換にメリハリがついており、受験生としての自覚を感じることができました。



4月初めからの環境の変化や、頑張ろうとする気持ちの高ぶりから、からだが疲れていることも考えられます。明日からのゴールデンウィークでは、疲れた心とからだをリフレッシュすることを心がけてください。そして、5月以降の自身の成長を楽しむことができるような計画づくりも実行してください。

### ◆ 新入生歓迎会

4月14日(月)5校時、体育館において、生徒会が主催する「新入生歓迎会」が開催されました。「生徒会執行部による劇『中原中学校の一日』」、「先生紹介」、「生徒会活動について」、「校歌紹介」などが行われ、1年生の代表生徒からは、「新入生代表の言葉」がありました。また、歓迎会終了後には、部活動紹介もあり、1年生が中学校生活を身近に感じる時間となったのではないのでしょうか。



### ◆ 全国学力・学習状況調査

4月16日(水)・17日(木)、「全国学力・学習状況調査」が実施され、調査対象となる3年生が、国語・数学・理科の調査と、生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査を受けました。

今年の理科と質問紙調査は、CBT方式(コンピュータを使った試験方式)で実施され、各生徒が自身のタブレットから回答する様子が見られました。

この調査は、知識・技能等を実生活の様々な場面に活用する力や、様々な課題解決のための構想を立て実践し評価・改善する力など、これからの時代を生き抜くために必要な力を問う内容になっていますので、これらの問題をもう一度見直すなどして、学力の向上につなげてください。調査結果は、8月頃に届くことになっています。結果から自らの課題を確認することも忘れずに。

